
CR Conseil d’administration du 10 janvier 2023 chez Nathalie Pigot 

Présents : Danièle Chiambaretto,  Catherine Bruguier,   Nathalie Pigot  Christine Loudhini, Michel Devalland, 
Excusés : Bernard Fourtet, Gérard Blanc

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques /Décisions

Retour sur AG des 
copropriétés de novembre 
2022 

Développer le bilan de l’année et les objectifs de 
l’AV2E devant las copropriétaires présents pour 
échanger avec eux et obtenir un vote favorable de 
leur part pour la cotisation annuelle

Votes positifs des 9 AG mais 2 
avec « réticence »

 Continuer 

Point sur composition du 
CA après le vote contre de 
Nathalie Fourquier en AG 

N Fourqier s’est exclue elle-même de 
l’association en votant contre la cotisation 
annuelle lors de l’AGO de novembre

Point sur les comptes Bonne gestion Il y a environ 5000 euros sur le 
compte 

-Elargir notre assurance responsabilité 
civile en couvrant aussi  les membres du 
CA (soit 110 € annuels au lieu de 93) 
-Mettre 2000 € sur le compte épargne 
Dépenser à bon escient 
NB : demande au crédit mutuel de prendre 
en charge des frais de gestion et l’assurance 

Site internet Information claire et la plus complète possible Bien tenu et mis à jour  grâce 
notamment à Fabien 

Proposition d’indemnisation de Fabien 
Bertrand de 300 euros

Point sur les permanences 
AV2E à Antonin Balmès 2 
fois par mois

Rencontrer les résidents pour échanger, prendre en 
compte leurs attentes, les informer sur des sujets 
concernant Port Juvénal. 
La permanence est ouverte à tous: professionnels - 
copropriétaires ou locataires 

1ere permanence le 7 janvier   
 la prochaine le 19

Assurer ces permanences plusieurs mois 
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Bruit Prise en compte par la mairie des nuisances subies 
par les résidents de PJ tout l’été, exacerbées par la 
chaleur 
Présence policière, faire respecter la règlementation 
(bruit tabac alcool) y compris par action juridique 

Peu de présence policière  
Entretien avec responsable 
sécurité  de la mairie nous 
poussant à déposer plainte ou 
main courante 
Problèmes de sécurité à la sortie 
de l’Australian Laura Lesne a 
engagé un maitre-chien (avec des 
résultats) 

Continuer la pétition (229 signatures à ce 
jour) 
Rappeler  
Affiche «  voisins vigilants  » rappelant les 
numéros à appeler et la procédure main 
courante 
NB : FISE du 18 au 21 mai 2023

Echo de Samothrace N° 10 bien fourni 
Visite Don Bosco  départ de D Lausun Article sur 
Victoire de Samothrace, Proposition de Nathalie 
Pigot de services réciproques, 
Planning des prochaines manifestations …

Essayer d’impliquer les résidents Proposition d’une étagère à livres dans les 
sous-sols (près des sorties principales)

Conseil de quartier 
CODEV (Comité de 
développement)

Participation de l’AV2E à ces 2 conseils 
Connaitre les autres associations du quartier centre 
(très étendu, du Peyrou au Lez)

Participation de l’AV2E à 2 
commissions : « vivre ensemble » 
  et « patrimoine ».

Beaucoup d’informations sont sur le site 
www.participer.montpellier .fr

Synoptique union-  copro- 
av2e

Clarifier les rôles de chaque instance Mis à jour Joint à ce compte rendu

Actions à venir  
Garder le contact avec les résidents Prochains rendez-vous  

AG : 21 avril 2023 
Fête des voisins 2 juin 2023 

Projet associatif  Etre en cohérence avec l‘évolution de la situation 
depuis la création de l’association 

A travailler ultérieurement (pour la 
prochaine AG)
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